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内容提要 

1我现在还没有到医院参与他们那个捐献过程，一般都他们医院自己做。 

2现在是我们红会，现在卫计委，我们还没有在一块儿合作呢，就是他们医院通常

自己做。 

3我这是筹备办公室，现在器官捐献办公室没有成立呢 

4北京因为医院比较多，我们那个情况比较特殊，所以一直是就没有开始这个工

作。 

5现在国家都那个，下一步看怎么弄啦，不知道怎么说呢！ 

6一般情况下他们都是自己做，他们现在都不通过我这儿。 

7北京市成立这个器官捐献办，我这是筹备办，所以他们做什么不告诉我，但是我

跟他们都特熟。 

8北京是武警医院做的是最多的。武警医院不是部队的医院吗？武警医院做, 部队

做的最多。 

9朝阳医院是地方医院，是我们北京市属的医院，他们地方医院，做的最多。 

 

电话内容 

王朝辉：喂？ 

调查员：你好，你是北京红十字会器官捐献办公室的王主任王朝辉吗？ 

王朝辉：啊，你哪位啊？ 

 

调查员：啊，你好。我这个电话是从成都打过来的。是这样的，我有个亲戚在丰

台，他呢是肝硬化晚期，要做这个肝移植，所以我想找你这里问一下，咱们这个北

京器官捐献办公室，这肝源有没有，能够帮忙解决肝源，你们这里捐献怎么样？ 

王朝辉：我现在还没有到医院参与他们那个捐献过程，一般都他们医院自己做。 

 



调查员：哦，咱们办公室现在还没…… 

王朝辉：没有，现在是我们红会，现在卫计委，我们还没有在一块儿合作呢，就是

他们医院通常自己做。我们现在目前搞一些宣传, 跟那个宣传活动，或者其他的考

核，医院的那个我们没有参与。他在哪儿住院哪？ 

 

调查员：哦，你现在就是说，等于咱们北京红十字会器官捐献办公室还没有正式开

始参与这个实际捐献，对吧？ 

王朝辉：对，对，对，因为我这是筹备办公室，器官捐献办公室没有成立呢，现

在。 

 

调查员：还没成立，正在筹备，是啊？ 

王朝辉：对呀。 

 

调查员：那是，什么时候？ 

王朝辉：北京因为医院比较多，我们那个情况比较特殊，所以一直是就没有开始这

个工作。 

 

调查员：噢，一直还没开始呢，那什么时候能够搞好啊？ 

王朝辉：不知道。现在国家都那个，下一步看怎么弄啦，不知道怎么说呢（调查

员：啊～），你那个亲戚在哪个医院哪？ 

 

调查员：现在是这样的，还没有，先是到了这个朝阳医院，也到武警去了一下。反

正现在呢因为这个器官比较紧张，排队比较长，所以病人情况不是太好，就有点着

急，想到处问一问。 

王朝辉：我知道。您那样，您把病人那个资讯发给我，我跟那些医院倒是挺熟，我

可以给你打听一下，问问他们，但是我们武警总医院做得比较多。 

 

调查员：啊武警总医院，他们那个器官来源比较好一点，是吗？ 



王朝辉：不是什么来源比较好，他们一般情况下他们都是自己做，他们现在都不通

过我这儿去。就是，北京市成立这个器官捐献办，我这是筹备办，所以他们做什么

不告诉我，但是我跟他们都特熟。你把病人的资讯发给我，发给我以后，如果说他

在哪个医院做，这我可以给他问问，跟他们主任打个招呼。 

 

调查员：那太好啦，那他们这个医院现在器官是怎么，他们自己去，那是从哪里来

的？ 

王朝辉：唉，他们一般都是自己找的，都是医院自己找。 

 

调查员：噢，自己找？ 

王朝辉：我说，您能给我发一个短信过来，发一个短信过来以后，另外他在哪个医

院住？ 

 

调查员：行。 

王朝辉：我只能告诉你这个武警医院做的比较多，做的最多。如果你亲戚住武警医

院，我可以跟他们那个主任和上面说一下。 

 

调查员：好，那个朝阳做的多不多？ 

王朝辉：武警做的比较多，北京是武警医院做的是最多的。朝阳医院是地方医院，

是我们北京市属的医院，他们地方医院，做的最多；武警医院不是部队的医院嘛，

武警医院做部队做的最多。 

 

调查员：那行，我跟他们家属商量一下，然后我就给你回信，好，谢谢啊。 

王朝辉：我的电话你从哪知道的？ 

 

调查员：我是在办公室拿的，那谢谢你啊王主任！ 

王朝辉：啊没事没事儿没事儿。 


